



# 武蔵台学園だより 令和4年度最終号

東京都立武蔵台学園 校長 金子 猛

〒183-0042 東京都府中市武蔵台 2-8-28

電話 (042) 576-7491 FAX (042) 576-7526

ホームページアドレス <http://www.musashidai-sh.metro.tokyo.jp/>

## アフターコロナの武蔵台学園へ

校長 金子 猛

新型コロナウイルス対応も、ウイズコロナを経て5類への移行が目前となりました。マスクについても、基本的には着用しなくてよい日が近付いています。

今年度の卒業式では、来賓や保護者の方にはマスク着用をお願いしつつ、児童・生徒及び教職員については、入退場、式辞・祝辞、卒業証書授与など、式全体を通じマスクを外して実施することを基本といたします。ただし、これはマスクの着脱を強いるのではなく、また、児童・生徒の間でマスク着用の有無による差別・偏見等がないよう指導してまいります。

さらに、令和5年度の行事についても、ただ単にコロナ禍の前に戻していくという考え方ではなく、今一度行事のねらいを定め直し、その達成に迫れる充実した内容を計画してまいります。それを持続させることで、子供たちが笑顔で楽しく学校に通うことができ、日々の成長につながっていくと考えています。

ところで、これまで教員の人事異動情報は4月1日に公表され、在校生と教員のお別れの機会として新年度に離任式を行っていましたが、今年は東京都教育委員会が公表時期を早めることになりました。具体的には、新聞には3月22日朝刊以降、都教委HPには同日10時に公表となります。これを受けて本校では、ご家庭へお知らせを同日に配布するとともに、春休み前に在校生と教員のお別れの会を設定し、児童・生徒と教員が余裕をもってお別れの機会をもてるようにいたします。

最後に、今年度もあと1か月。1年間の締めくくりとして、卒業・進級していく皆さんへ。とにかく笑って、次のステージに旅立ちましょう。皆さんの前途に幸多きことを祈っています。

## ★コラム 高等部【 ありがとうロード ～けやき祭～ 】★

高等部では、1月21日（土）にけやき祭を実施しました。作業販売に加えて、今年度は3年生が舞台発表を行いました。販売活動を通して生徒は目の前で売れていく中で喜びを感じ、達成感を味わうことができました。

3年生の舞台発表は、「ありがとう」をテーマにダンスや手話表現、社会人に向けての決意を発表しました。また、体育館までの階段を「ありがとうロード」とし、保護者の皆様への感謝を表現しました。会場に向かう保護者の皆様は胸を熱くされていたことと思います。

もうすぐ卒業の高等部3年生です。学校生活で培った力をそれぞれの進路先で発揮していくことを心から応援しています。

